

Table with subscription rates and publication details. Includes 'ABONNEMENTS & ANNONCES', 'ÉDITION DU MATIN', and 'TARIF D'ABONNEMENTS'.

La Conférence de Londres : Le Gouvernement turc repousse l'ultimatum

NOS FEUILLETONS : Criminel Silence

Tel est le titre du nouveau roman de la plume distinguée de José de COPPIN, dont les précédents ouvrages, publiés par un grand nombre de journaux, ont valu à cet écrivain un succès mérité.

CRIMINEL SILENCE

est une œuvre originale, très mouvementée, très dramatique. C'est également une étude consciencieuse, impartiale, pleine d'actualité et qui révèle une rare finesse d'observation.

CHRONIQUE

La première Entrevue

On ne va pas bientôt déjeuner? interrogea timidement M. Pilonneau, passant sa tête d'homme entre deux âges dans l'entre-baillement de la porte de son cabinet.

La Maladie du Tsarevitch

UNE OPÉRATION DANGEREUSE

Un journal se dit en mesure de donner des renseignements authentiques sur la maladie du tsarévitch, sur l'opération qu'il a subie et sur les incidents dramatiques qui ont précédé et suivi cet événement.

Les Affaires Marocaines

DANS LA RÉGION DE MOGADOR Révolte de la tribu des Chiadma Tanger, 4 janvier. — On mande de Safi, 2 janvier :

LES QUOTIDIENNES

"THE RIGHT MAN"

Il y a deux questions qui dominent toute la politique française aujourd'hui : la réforme électorale et l'attitude nationale du gouvernement vis-à-vis de l'étranger.

A l'Académie des Sciences morales et politiques

Paris, 4 janvier. — Au cours de la séance tenue aujourd'hui par l'Académie des Sciences Morales et Politiques, M. Nourissin, avocat à la Cour d'appel, a donné lecture d'une étude sur le procès des corporations sous l'ancien régime.

ACTUALITÉ

La Maladie du Tsarevitch

UNE OPÉRATION DANGEREUSE

Un journal se dit en mesure de donner des renseignements authentiques sur la maladie du tsarévitch, sur l'opération qu'il a subie et sur les incidents dramatiques qui ont précédé et suivi cet événement.

LES AFFAIRES MAROCAINES

DANS LA RÉGION DE MOGADOR Révolte de la tribu des Chiadma Tanger, 4 janvier. — On mande de Safi, 2 janvier :

LES QUOTIDIENNES

"THE RIGHT MAN"

Il y a deux questions qui dominent toute la politique française aujourd'hui : la réforme électorale et l'attitude nationale du gouvernement vis-à-vis de l'étranger.

A l'Académie des Sciences morales et politiques

Paris, 4 janvier. — Au cours de la séance tenue aujourd'hui par l'Académie des Sciences Morales et Politiques, M. Nourissin, avocat à la Cour d'appel, a donné lecture d'une étude sur le procès des corporations sous l'ancien régime.

ODIEUSE PROFANATION

Une bande d'apaches saccage une centaine de tombes au cimetière de Levallois-Perret

Paris, 4 janvier. — Un acte de vandalisme odieux a été commis la nuit dernière au cimetière de Levallois-Perret. Un grand nombre de sépultures ont été saccagées et souillées, et détail qui rend inexplicable cette indigne profanation, le vol n'en a pas été le mobile.

UN SPECTACLE LAMENTABLE

L'aspect des trois divisions visitées par les journalistes profanateurs est lamentable. On dirait qu'un cataclysme a tout bouleversé. Les pierres tombales ont été soulevées et renversées ; certaines sont brisées en plusieurs morceaux et il n'a fallu aux malfaiteurs des instruments puissants pour avoir raison de la dureté du granit ou du marbre.

L'ENQUÊTE. — LES CONSTATATIONS

M. Léger a fait dans la matinée deux autres constatations importantes. Il est d'abord certain que les malfaiteurs ont pénétré dans le cimetière par un trou pratiqué dans le mur de la rue Baudin.

LES BÉNÉVOLES

Paris, 4 janvier. — Un acte de vandalisme odieux a été commis la nuit dernière au cimetière de Levallois-Perret. Un grand nombre de sépultures ont été saccagées et souillées, et détail qui rend inexplicable cette indigne profanation, le vol n'en a pas été le mobile.

Chronique Féminine

MON ENFANT

Mon enfant est un bébé rose qui fait ma joie et mon orgueil. En lui je découvre une jeune intelligence qui promet, un sourire frais, un œil très beau. Il fait la joie de la maison, chacun est heureux si bébé va bien, s'il est sage. S'il se met en colère, c'est court. Et souffrant, s'il pleure, c'est qu'on le fatigue ; s'il désole, c'est sans doute qu'il a besoin de son grand frère ; bébé déteste le bonnet ou du pouvoir, il est si gentil, qu'on ne peut rien lui refuser.